



Rapport d'activité 2024

A l'heure actuelle le nombre d'heures cumulées passé uniquement à la restauration est de l'ordre de 48000 heures de bénévolat.

Les activités 2024 très denses se résument au remontage de nombreux organes rendu possible après la remise sur roues d'octobre 2023 puis au déménagement sur Carmaux :

- Peinture définitive de la toiture de la **voiture postale** grâce aux passerelles de l'atelier encore disponibles (RAL7036).



- Nombreuses séances peinture des éléments de l'**enveloppe** de chaudière



- Traitement de la sablière et de son « casque » aérodynamique



- Reprise des **bielles** d'accouplement nécessaires au déplacement à plus de 5 km/h.

- Restauration et remise en fonction des **graisseurs**, en particulier coté huile à mouvement, également nécessaire pour l'acheminement.



- Repose de gros organes encombrants tel que les ballonets **réchauffeurs** et l'extrémité du **stocker**, au moins à blanc pour le convoyage de la machine.



- Sablage et restauration complète de la **cabine** puis mise en peinture.



- Remontage en place de la cabine.



- préparation du déménagement : dépose des chevalets de levage et aménagement du wagon couvert recevant toutes les pièces non remontées de la machine.



- Vérification officielle des organes de roulements de tous nos véhicules avant convoyage. Merci aux visiteurs habilités de l'ACPR1126.



- Enfin, 17 décembre 2024 le départ et l'installation à Carmaux.

